

Ist gemeinnützigen Körperschaften die Steuerbefreiung in der Insolvenz zu versagen?



Steuerbefreiungen in der Anfangs- und Auslaufphase von Körperschaften

Von Dr. Lukas Gebhardt

2024, 252 S., brosch., 79,- €

ISBN 978-3-7560-1272-5

(Nomos Universitätschriften – Recht, Bd. 1024)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1272-5

Das Werk beschäftigt sich mit der Frage, ob und unter welchen Voraussetzungen Körperschaften die Steuerbefreiungen des § 5 Abs. 1 KStG bereits während ihrer Gründung und ihrer späteren Abwicklung in Anspruch nehmen können. Ein besonderes Augenmerk liegt auf der Frage, ob die Eröffnung des Insolvenzverfahrens zur Versagung der

Steuerbefreiung führt. Im Mittelpunkt der gesamten Untersuchung steht die Steuerbefreiung wegen Gemeinnützigkeit gem. § 5 Abs. 1 Nr. 9 KStG. Im Anschluss werden die dort gefundenen Ergebnisse auf weitere ausgewählte Steuerbefreiungstatbestände des § 5 Abs. 1 KStG übertragen.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

Should Non-Profit Corporations be Denied Tax Exemption in Insolvency?



Steuerbefreiungen in der Anfangs- und Auslaufphase von Körperschaften

By Dr. Lukas Gebhardt

2024, 252 pp., pb., € 79.00

ISBN 978-3-7560-1272-5

(Nomos Universitätschriften – Recht, vol. 1024)

In German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1272-5

This dissertation deals with the question of whether and under what conditions corporations can claim the tax exemptions of Section 5 (1) KStG during their formation and subsequent liquidation. Particular attention is paid to the question of whether the opening of insolvency proceedings

leads to the denial of tax exemption. The focus of the entire investigation is the tax exemption on the grounds of non-profit status pursuant to Section 5 (1) no. 9 KStG. Subsequently, the results found there are transferred to other selected tax exemptions under Section 5 (1) KStG.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgener Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.